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Soleuvre

office
280 m2

1.800 €

À louer par Supereal. Entrepôt à Soleuvre  !

Cet entrepôt d’environ 250m2 est idéal pour l’entreposage de matériel ou encore de voitures. Il est également doté d’un bureau de 30m 2 à l’étage.

Soleuvre, située dans la commune de Sanem, offre un positionnement stratégique grâce à sa situation géographique avantageuse. Soleuvre permet un
accès rapide à la Belgique en seulement dix minutes, tandis que Luxembourg-Ville et Bettembourg sont accessibles en vingt minutes. La frontière
allemande et la ville de Remich sont quant à elles à environ une demi-heure de route. Soleuvre bénéficie d’une proximité à l’autoroute A13 qui facilite les
déplacements en voiture vers les autres régions du pays.

Disponible immédiatement.

Pour plus de renseignements ou une estimation de votre bien, n’hésitez pas à contacter notre super équipe ! Supereal. smart real estate services.

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

For rent by Supereal. Large storage building in Soleuvre!

This Storage building of approximately 250 sqm is ideal for storing equipment or vehicles. It also features a 30 sqm office on the upper floor.

Soleuvre, located in the municipality of Sanem, offers a strategic location. Its advantageous geographical position allows quick access to Belgium in just ten
minutes, while Luxembourg City and Bettembourg are reachable within twenty minutes. The German border and the city of Remich are about half an hour
away. Soleuvre is also conveniently close to the A13 motorway, facilitating travel to other regions of the country.

Available immediately.

If you need any further information or an estimate of your property, don’t hesitate to contact our great team! Supereal. smart real estate services.

 

availability : immediately / reference : r_sch_22439
/ agency fees 3240€
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